

Reitsport noch zeitgemäß?



JA - mit voller Überzeugung wird diese Frage beim RfV Giengen beantwortet. Der Reitsport ist nach einzelnen, ungeheuerlichen Vorkommnissen im Profibereich zu Recht in eine öffentliche Diskussion geraten. Es ist unsere Pflicht, der Öffentlichkeit nahe zu bringen, dass diese einzelnen Ereignisse, nicht der Sport und der Umgang mit dem Lebewesen Pferd sind, für den wir in Giengen stehen. Wir wollen, dass auch zukünftig Kinder und Jugendliche das Leben mit diesen faszinierenden Geschöpfen kennenlernen können.

Turniersport kann und muss mit einem pferdegerechten Umgang möglich sein. Wer einmal selbst erlebt hat, mit welchem Engagement Pferde gemeinsam mit Ihrem Reiter eine Prüfung meistern, wird dies verstehen. Genau dies wollen wir bei den beiden anstehenden Turnierwochenenden im Brunnenfeld unter Beweis stellen. Vor allem die seit geraumer Zeit gelebte Ausrichtung auf den reinen Amateur und Nachwuchsbereich wird durch die aktuellen Entwicklungen noch einmal gestärkt.

Die Turnierzeit beginnt am 20.09. mit spannenden Wettbewerben für den Nachwuchs. Vom Führzügel-WB bis hin zu einer Dressur der Klasse E, ist für jeden Leistungsstand etwas dabei. Alle Prüfungen des Tages sind zudem Wertungsprüfungen für die Kreismeisterschaft des Pferdesportkreises Heidenheim. Am Sonntag stehen Dressurprüfungen der Klassen A bis zur Klasse M auf dem Programm. Auch an diesem Tag werden noch Kreismeister im Jugendbereich gesucht. Zum Ende des Turniers werden dann auch bereits die Kreismeister im Bereich Jugend geehrt.

Am zweiten Wochenende 27./28.09. steht dann der Springsport im Vordergrund. Auch hier gehört der Samstag rein dem Nachwuchs. Mit einem herausforderndem Standgenlabyrinth bis hin zu einem Springen der Klasse E findet auch hier jeder Nachwuchsreiter den für sich und seinem Pferd/Pony passenden Wettbewerb. Analog zum Dressurwochenende finden dann am Sonntag die Wettbewerbe der Klassen A bis M statt. Nachdem beim M Springen der Sieger des großen Preises der Stadt Giengen ermittelt wird, gibt es auch an diesem Wochenende die Siegerehrungen der Kreismeisterschaft Springen. Auch hierzu finden die finalen Prüfungen für die KMS an diesem Wochenende in Giengen statt.

Ein Höhepunkt der Wochenenden bilden die letztjährig ins Leben gerufenen Jugendtrophys der Klassen E und A. Auch in diesem Jahr wird das vielseitigste Paar in Dressur und Springen in zwei unterschiedlichen Klassen ermittelt.

Für die Organisatoren der Turniere beginnt das Turnier bereits nach Ende des letzten Turnieres und so stecken unzählige Stunden in diesem Projekt. Die letzten Vorbereitungen laufen und in Giengen blicken nun alle mit großer Vorfreude auf die anstehenden Heimturniere.

Reit- und Fahrverein Giengen e.V.

Brunnenfeld 2/1, 89537 Giengen

www.reitanlage-brunnenfeld.com

Volksbank Brenztal e.G.: IBAN: DE10 6006 9527 0207 1000 04

